

Les enfants enchantés

MUSIQUE. Cent cinquante élèves ont chanté Mozart hier au Théâtre des arts. Un moment stressant... et envoûtant.

Is ne sont pas plus hauts qu'une contrebasse, mais chantent déjà comme des grands. Hier soir, 150 élèves de CM1 et CM2 du dispositif « Musique à l'école » ont interprété deux morceaux de « La flûte enchantée » de Mozart au Théâtre des arts (lire notre édition du 25 mai). Et si le sérieux était de mise face au public et à l'orchestre de l'opéra, dans les loges, l'euphorie est contagieuse. « *On est des stars ! On se croirait à Washington !* », s'enflamme Maxime, 9 ans et demi.

Il faut dire que ce concert, ils en rêvaient depuis des semaines. Certes, leurs oreilles sont plus habituées à la Star'Ac qu'à Mozart, mais quelques minutes avant les répétitions, tous prennent conscience de la solennité du moment. « *C'est un grand privilège, s'enthousiasme Imane, 10 ans et demi. Il n'y a pas beaucoup de monde qui chante à l'opéra.* »

Dans les coulisses, le stress s'est transformé en fous rires. Les chanteurs en herbe chahutent, s'extasient devant la moindre découverte. « *Tout est nouveau pour eux, lance Valérie Lautridou, enseignante à l'école Debussy. Ils*



Les élèves ont été accompagnés par l'orchestre de l'opéra de Rouen

sont à la fois très fiers, et très impressionnés. »

Un t-shirt en souvenir

Pour se préparer, les enfants enfilent leur tenue de scène, un t-shirt floqué « Chanteur d'opéra 2009 », qu'ils pourront conserver en souvenir à la fin des représentations. Lors des répétitions, le chef d'orchestre, Oswald Sallaberger, et le chef de chœur, Daniel Bargier, en profitent pour prodiguer leurs dernières recommandations. « *Il faut vous tenir droit ! Vous ne pouvez*

pas vous comporter comme dans une cour de récré ! Et surtout, ne parlez pas pendant que les musiciens jouent ! »

Un petit échauffement, une grande inspiration, et les choristes se lancent. Les premières notes sont timides mais très vite, les voix s'affirment et s'envolent. Pour atterrir sur un tonnerre d'applaudissements. C'est aussi cela, la magie de l'opéra.

CÉLINE BRUET

Concert réservé aux scolaires demain à 10 h.